



*Auf einmal bist
du nicht mehr da,
und keiner
kann's verstehen.
Im Herzen bleibst
du uns ganz nah
bei jedem Schritt,
den wir nun gehen.
Nun ruhe sanft
und geh' in Frieden,
denk immer dran,
dass wir dich lieben.*

In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von

Prof. Mag. Günther Koch

Professor am Privatgymnasium der Herz-Jesu-Missionare

der am Samstag, 5. Februar 2022, nach einem tragischen Unfall,
im 62. Lebensjahr aus dem Leben gerissen wurde.

Wir verabschieden uns von unserem lieben Günther am Mittwoch,
16. Februar 2022, um 11.00 Uhr in der Basilika St. Michael in Mondsee.

Die Möglichkeit zur persönlichen Verabschiedung besteht ab
Dienstag, 15. Februar 2022, in der Aufbahnhalle Mondsee.

In unseren Herzen lebst du für immer weiter!

Mary Ann mit Michael

Resi Oma

Erwin und Christl

Ingrid und Toni

Renate

im Namen der Nichten, Neffen und
aller Verwandten und Freunde.

Anstelle von Kranz- und Blumenspenden ersuchen wir um eine Unterstützung
für die Bergwacht Bereitschaft Ramsau. IBAN: DE12 7109 0000 0003 4112 14,
BIC: GENODEF1BGL, Kennwort: Günther Koch.